

# ¿Deberían comprar los inversores de valor? Ecopetrol(CE)

## ¿Existencias?

CONTRIBUYENTE

Investigación de acciones de — Zacks Zacks —

PUBLICADO

27 DE ABRIL DE 2022 9:40 A. M. EDT



Explore más artículos como este

[Visite Smart Investing](#)


Si bien el probado Zacks Rank pone énfasis en las estimaciones de ganancias y las revisiones de estimaciones para encontrar acciones sólidas, también sabemos que los inversores tienden a desarrollar sus propias estrategias individuales. Con esto en mente, siempre buscamos tendencias de valor, crecimiento e impulso para descubrir grandes empresas.

De estos, la inversión en valor es fácilmente una de las formas más populares de encontrar grandes acciones en cualquier entorno de mercado. Los inversores de valor utilizan el análisis fundamental y las métricas de valoración tradicionales para encontrar acciones que creen que el mercado en general está infravalorando.

Afortunadamente, Zacks ha desarrollado su propio sistema Style Scores en un esfuerzo por encontrar acciones con rasgos específicos. Los inversores de valor estarán interesados en la categoría "Valor" del sistema. Las acciones con grados "A" en la categoría de valor y altos rangos de Zacks se encuentran entre las acciones de mayor valor en el mercado en este momento.

**Ecopetrol(CE)** es una acción que muchos inversores están observando en este momento. EC actualmente tiene un rango de Zacks de #1 (compra fuerte) y una calificación de valor de A.

También observamos que EC tiene una relación PEG de 0,11. Esta métrica se usa de manera similar a la famosa relación P/E, pero la relación PEG también tiene en cuenta la tasa de crecimiento de ganancias esperada de la acción. El PEG de EC se compara con el PEG promedio de su

industria de 0,25. Durante las últimas 52 semanas, el PEG de EC ha sido tan alto como 0,21 y tan bajo como 0,11, con una mediana de 0,15.

Los inversores también deben reconocer que EC tiene una relación P/B de 1,22. La relación P/B se utiliza para comparar el valor de mercado de una acción con su valor en libros, que se define como los activos totales menos los pasivos totales. El P/B de esta acción parece atractivo frente al P/B promedio de su industria de 1.25. Durante el año pasado, el P/B de EC ha sido tan alto como 1,75 y tan bajo como 0,93, con una mediana de 1,36.

Los inversores también podrían tener en cuenta **petróleo** Brasileiro (PBR), una acción integrada de **petróleo** y gas de mercados emergentes con un rango de Zacks de # 1 (compra fuerte) y una calificación de valor de A.

**petróleo** Brasileiro cotiza actualmente con una relación P/E a plazo de 3,91, mientras que su relación PEG se sitúa en 0,11. Ambas métricas de la empresa se comparan favorablemente con el P/E promedio de la industria de 2,87 y la relación PEG promedio de 0,25.

La relación precio-beneficio de PBR ha sido tan alta como 8,69 y tan baja como 3,27, con una mediana de 4,33, mientras que su relación PEG ha sido tan alta como 0,34 y tan baja como 0,10, con una mediana de 0,19, todo dentro del año pasado.

Es más, **petróleo** Brasileiro tiene una relación P/B de 1,27 y la relación precio-valor contable de su industria es de 1,25. El P/B de PBR ha sido tan alto como 1,49, tan bajo como 0,86, con una mediana de 1,04 en los últimos 12 meses.

Estas cifras son solo un puñado de las métricas que los inversores de valor tienden a mirar, pero ayudan a mostrar que **Ecopetrol** y **petróleo** Es probable que Brasileiro esté infravalorado en este momento. Considerando esto, así como la fortaleza de su perspectiva de ganancias, EC y PBR se sienten como una acción de gran valor en este momento.

### Zacks nombra "la mejor selección individual para duplicar"

De miles de acciones, 5 expertos de Zacks han elegido cada uno su favorito para dispararse un 100 % o más en los próximos meses. De esos 5, el director de investigación, Sheraz Mian, elige uno que tiene la ventaja más explosiva de todos.

Es una empresa química poco conocida que ha subido un 65 % con respecto al año pasado, pero sigue siendo muy barata. Con una demanda implacable, estimaciones de ganancias vertiginosas para 2022 y \$ 1.5 mil millones para la recompra de acciones, los inversores minoristas podrían participar en cualquier momento.

Esta empresa podría rivalizar o superar otras acciones recientes de Zacks que se duplicarán, como Boston Beer Company, que se disparó un +143,0 % en poco más de 9 meses y NVIDIA, que se disparó un +175,9 % en un año.

[Gratis: vea nuestro mejor stock y 4 finalistas >>](#)

[Haga clic para obtener este informe gratuito](#)